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du côté des associations

Le temps agréable et le terrain souple 
a permis de faire jouer les quatre ren-
contres de ce week-end.

Samedi après-midi, le Stado accueillait 
l’équipe de Vannes en cadet première 
année. Même si cela fut difficile, les lo-
caux s’imposèrent par 19 à 3. Par contre 
l’équipe cadette 2 année, même si elle 
progresse, s’inclinait largement face 
à un adversaire Périgueux plus armé 
techniquement et physiquement.

Dimanche après-midi, c’était au tour des 
juniors du Stado de jouer face à l’équipe 
de Dax. Ces deux équipes de même ni-
veau ont eu du mal à se départager et 
c’est finalement Tarbes qui s’imposait 
sur un score étroit 14 à 13, ayant inscrit 
deux essais face à seul de Dax. 

Une bagarre générale en fin de ren-
contre à généré une exclusion défini-
tive de deux joueurs, un dans chaque 
camp.

Le dernier match de l’après-midi op-
posait les équipes espoirs de Tarbes et 
Lannemezan. Avec un arbitrage sévère, 
ces deux équipes nous ont montré de 
réelles qualités en 
attaque, beaucoup  
d’essais. Tarbes a 
largement domi-
né la première mi-
temps, inscrivant 
3 essais contre un 
à leurs adversaires. 
La pause arrivait 
sur un score de 24 à 
8. La deuxième mi-
temps plus équili-
brée permit au CAL 

de remonter en fin de match. Le score 
final 39 à 15 a démontré que la jeunesse 
du Stado a prévalu sur la maturité du 
C.A. Lannemezan.

A noter, une très bonne chambrée de 
spectateurs dans les tribunes et autour 
du stade de rugby de Barbazan-Debat.

Fin de semaine rugbystique au stade de Barbazan
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du côté des associations
Les Randonneurs de l’Alaric
L’assemblée générale ordinaire des 
Randonneurs de l’Alaric s’est tenue le 
vendredi 23 novembre 2018 à partir de 
17h00 salle Rez de chaussée de la vieille 
école à Barbazan Debat.

Le président effectue le bilan de la sai-
son, le nombre de sorties assurées est 
de 41, avec une moyenne d’une dizaine 
de participants.

Un séjour a eu aussi beaucoup de suc-
cès : Aragon.

Au cours de l’été 2018, un séjour de 22 
jours a été organisé dans les Dolomites.

Dix-huit sorties ont été annulées, en 
raison du mauvais temps, au cours du 
premier trimestre 2018.

Le rapport moral a été adopté à l’una-
nimité.

Le Président donne la parole à Marie 
Christine Manano la trésorière pour le 
bilan financier, après la présentation des 
comptes en recettes et dépenses à l’as-
semblée, il en ressort que les comptes 
de l’association sont positifs.

Le rapport financier a été adopté à 
l’unanimité.

Le Conseil d’Administration et le bureau 
n’ont pas été renouvelés, ils ont été élus 
pour 3 ans.

Le renouvellement se fera à l’Assemblée 
Générale de 2019.

Le programme est établi jusqu’au 6 jan-
vier 2019.

Voici un exemple de sortie :

◆  Dimanche 6 janvier : Départ 8h30 de 
la place de l’Europe (halle) à Barba-
zan debat, direction vallée de Cam-
pan, sortie raquette, dénivelé : 400m, 
Niveau : 2, durées : 5h.

Tous les Randonneurs de l’Alaric vous 
souhaitent de Bonnes Fêtes de fin d’an-
née, et vous disent à l’année prochaine 
sur les chemins de randonnées.

Si vous êtes intéressés vous pouvez 
prendre contact avec les responsables 
du club en contactant : 

◆  Françoise Mauvezin (Vice Présidente)  
Tél. 05.62.33.84.37 ou 06.70.44.54.51

◆  Pierre Pouyenne Vignau (Président) 
Tél. 05.62.33.80.08 ou 06.38.03.93.49

Vous pouvez participer à deux sorties 
découvertes sans engagements auprès 
du club.
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l’opposition
Groupe de travail risque inondation

Barbazan, notre village, est exposé aux risques d’inondations dus à l’évacuation des eaux pluviales. Les in-
tempéries provoquant des inondations ont mis en lumière quelques défaillances sur nos infrastructures de 
gestion des eaux. Chaque épreuve doit nous faire progresser, renforcer nos connaissances en matière de 
lutte contre les inondations et agir pour prévenir de nouveaux risques.

Nous, représentants de l’opposition au conseil municipal, avons demandé de créer un groupe de travail 
pour établir un diagnostic et échanger sur des leviers d’action pour une meilleure gestion du risque inon-
dation. Monsieur le Maire n’est pas favorable à cette proposition car il estime que la commission travaux est 
là pour cela mais ne voit pas d’inconvénient à ce que nous mettions en place ce groupe de travail. 

Le caractère soudain et violent des inondations par ruissellement et débordement des cours d’eau les rend 
particulièrement destructrices. Or le changement climatique provoque l’augmentation de la fréquence et 
l’intensité des précipitations. Il faut une réelle prise de conscience de la gravité de ce phénomène.

Ce groupe de travail a pour objet de : 

◆  Faire un état des lieux 

◆  Sensibiliser face à la problématique des inondations 

◆  Pointer du doigt les défaillances 

◆  Présenter des leviers d’action en commission travaux

La maîtrise des écoulements passe par le contrôle de leur trajectoire, ou du moins une adaptation de celle-
ci. Cela est rendu possible par une bonne connaissance du terrain et l’Identification des secteurs concernés 
par le risque inondation.

Sensibiliser pour modifier les comportements, prendre en compte l’importance du ruissellement prove-
nant des coteaux. L’organisation de la gestion de la lutte contre les inondations nécessite une coopération 
entre la municipalité et les propriétaires riverains.

La rapidité de la réaction pluie-ruissellements-inondations est favorisée par des facteurs provenant du  
manque d’entretien des ruisseaux, incohérence technique pour un bon écoulement, imperméabilisation 
des sols… 

Suite à notre article dans le précédent bulletin municipal, nous nous sommes déjà déplacés sur certains 
secteurs pour établir un état des lieux, et avons alors recueilli plusieurs témoignages. L’occasion pour nous 
de communiquer avec des habitants qui nous ont soulignés d’autres problématiques comme le manque 
de sécurité de la rue des Liserons. Nous avons abordé ce problème en conseil municipal et en commission 
des travaux afin de faire évoluer la situation rapidement.

GROUPE DE TRAVAIL RISQUE INONDATION - CONTACT : didier.sne@gmail.com
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HEURES D’OUVERTURE AU PUBLIC
Lundi Mardi Mercredi Vendredi

8h à 12h - 13h30 à 18h
Jeudi : 13h30 à 18h
Samedi : 10h à 12h

MAIRIE
BP 23 - 2 bis, rue des Pyrénées
65690 BARBAZAN-DEBAT
Tél : 05 62 33 95 67 – Fax : 05 62 33 92 93
mairie.barbazan-debat65@wanadoo.fr

Le prochain bulletin paraîtra en mars. Vous pouvez communiquer vos contributions dès février soit au secrétariat de la Mairie,
soit par messagerie électronique (mairie.barbazan.debat65@wanadoo.fr), soit dans la rubrique contact sur le site officiel www.barbazan-debat.fr

Bulletin édité par la Mairie de BARBAZAN-DEBAT - Impression : Conseil Imprime Group, Tarbes
Directeur de la publication : J.C.PEDEBOY - Equipe de rédaction : La Commission Information Communication

Que les vœux du Conseil Municipal

vous accompagnent tout au long
de cette nouvelle année


